

PlantaDoce.

Empresa

Nuubo abre una ronda de 250.000 euros para fortalecer su área comercial

La *start up* pretende complementar la ronda cerrada en 2021, de 7,5 millones de euros, y desembarcar en Estados Unidos, donde ya ha realizado pruebas piloto.

J. Vera
13 jul 2022 - 04:58



Nuubo busca más capital para complementar su crecimiento dentro del sector de las tecnologías disruptivas aplicadas a sanidad. La compañía española, con sede en Madrid y centro de investigación y fabricación en Valencia y Paterna, respectivamente, **ha abierto una ronda de financiación de 250.000 euros cuyo capital se destinará a fortalecer su área comercial.**

Con esta nueva ronda, **la *start up* pretende complementar la anterior ronda, de 7,5 millones de euros.** La empresa tiene como objetivo global el desembarco en Estados Unidos y, hasta el momento, la compañía ha llevado a cabo pruebas piloto en este país con el objetivo de ayudar a cardiólogos a mejorar el diagnóstico de las arritmias.

La compañía nació en 2005 y desde entonces ha recibido financiación por valor de

PlantaDoce.

más de veinte millones de euros. Los principales inversores de la empresa son CRB Inverbio o Caixa Capital Risk. En 2018, la Agencia del Medicamento de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) aprobó su tecnología.

La plantilla de Nuubo está actualmente compuesta por más de veinte personas

La tecnología de Nuubo pretende **aumentar el tiempo de monitorización cardíaca hasta los noventa días**, ya que actualmente el plazo se sitúa sobre las dos semanas. Esta ampliación se articula a partir de una prenda textil a modo de peto que incorpora los electrodos impresos, logrando un producto no invasivo.

La mayor limitación de las diferentes tecnologías existentes en el mercado es la necesidad de utilizar adhesivos que garanticen un buen contacto entre la piel y el electrodo. Este requisito se considera una condición necesaria para lograr una buena señal eléctrica del corazón.

Aun así, el 10% de las pacientes sufre reacciones alérgicas ante el contacto, ya que están compuestos por químicos irritantes. Por tanto, en ningún caso se puede superar los catorce días de monitorización, que es el tiempo de la regeneración fisiológica de la piel.

La plantilla de Nuubo está actualmente compuesta por más de veinte personas. El consejero delegado es Juan Alcántara, doctor en Medicina, que cuenta con una experiencia de más de veinte años en el sector de dispositivos médicos en compañías como Johnson&Johnson. Le acompaña en la dirección Luis Sánchez, como director financiero, y Daniel Llorca, responsable de innovación.